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鲁能主力阵容日趋稳定，勒夫因伤缺阵

打打泰泰达达，，库库卡卡只只做做““局局部部手手术术””
本报讯(记者 胡建明) 随

着对鲁能泰山了解得越来越透
彻，主帅库卡心目中的主力阵容
也日趋稳定。3月21日，鲁能泰山
在鲁能训练基地进行了出征天
津前的最后一次训练。通过
训练可以看出，客战天津
泰达，库卡只会对打亚冠
的主力阵容进行微调———
球队的双后腰组合由崔鹏
+金敬道变成了乌索+金敬
道。而因为伤病的原因，勒

夫的位置将由杨旭顶替。
21日下午3时30分，鲁能的

例行训练正式开始。简单做了做
准备活动后，库卡就率队打起了
分队比赛。面对诸多前来观看训

练的记者们，库
卡丝毫没有隐
瞒的意思，他
排 出 的 主 力
阵容与亚冠主
力阵容并没有
太大的差别。

王大雷依旧是主力守门员，
在后防线上从左到右依次为郑
铮、戴琳、杜威、赵明剑；中场方
面金敬道和乌索组成了双后腰，
在他们前面是蒙蒂略、王永珀和
阿洛伊西奥这三大自由人，杨旭
顶在前锋线上。勒夫哪去了？据
库卡介绍，勒夫因为肩部有伤，
可能不随队出征天津，“具体情
况还要等22日再看。”

从库卡目前的排兵布阵可以
看出，他对两场亚冠比赛确立下

来的主力阵容已经给予了充分的
信任，只要不再出现大的问题，他
不会轻易去做无谓的变阵。

尽管主力阵容日趋稳定，但
替补一方并没有放弃竞争的机
会。在21日下午的分队比赛开
始不久，替补一方就取得了2：0
的领先优势。老将韩鹏梅开二
度，而鲁能本赛季重金引进的张
文钊则贡献了两次助攻。客战天
津泰达，鲁能出众的板凳厚度或
许会成为左右比赛的关键。

本报讯 21日，中国足协官方
开出罚单，对上海东亚队员吕文君
处以禁赛4场并罚款2万元的处罚。
处罚是因为在3月16日进行的中超
联赛第二轮上海德比赛中，吕文君
在进球之后做出了“竖中指”的不雅
行为。

虽然吕文君在赛后意识到了问
题的严重性，比赛结束当晚就在微
博上向球迷道歉，并解释竖中指的
动作不针对任何人，也承诺一定知
错就改，未来做一名好球员。但对于
这样的不雅行为足协没有睁一只眼
闭一只眼，在21日官方宣布了处罚
结果。足协在处罚决定中说，根据当
事人以及比赛录像、照片等的认证，
确实是吕文君做出了侮辱性的手
势，所以吕文君被禁赛4场并罚款2
万元。

吕文君竖中指

被禁赛4场罚款2万

本报记者 许恺玲

怎么办？怎么办？这也许
是多特蒙德球迷和曼联球迷
此刻最想说的。北京时间21日
晚，欧冠八强抽签结束，八支
球队各自锁定了1/4淘汰赛的
对手。虽然这次的八强球队刚
好是八支小组第一，但是相比
之下，磕磕绊绊晋级的曼联成
为多支队伍“最想面对的对
手”，而这样的好运最后被拜
仁捞到了。也许拜仁在偷笑，
可是曼联球迷心在滴血呀。而
另一支晋级之路颇为坎坷的
多特蒙德也没好到哪去，他们
被抽到对阵皇马，拜仁和皇马
可是本赛季两大夺冠热门，多

特和曼联的球迷不哭也难。
曼联和多特蒙德是本赛

季最后两支确定晋级欧冠八
强的球队，两队的晋级路程也
是最为坎坷的，曼联主场大逆
转完成翻盘，而多特蒙德则是
在主场告负的情况下依靠客
场积累的领先优势晋级。同时
两支球队的近况也都不算好，
一个是处于传奇离开后的动
荡期，一个则是在底蕴金钱双
重欠缺下艰难前行。一个缺一
个好教练而另一个缺少足够
多的好球员。

目前的拜仁绝对是恐怖
的，相信就算弗格森带队的曼
联也不见得能占便宜，更何况
现在是莫耶斯。所以当抽签结

果一公布，博彩公司的赔率也
能说明一些问题，在夺冠赔率
上，拜仁高居榜首，曼联不幸
垫底。

皇马和多特蒙德最近有
些纠结，上赛季两支球队就在
欧冠赛场大战四场比赛，最后
皇马在半决赛中倒在多特脚
下。但时过境迁，如今皇马完
成了对阵容的进一步改造和
升级，而多特只能依靠克洛普
努力弥补核心球员出走之后
留下的空白。所以西班牙媒体
都普遍看好皇马复仇成功，认
为“如今的多特蒙德很难与上
赛季那支球队相比”。

其他两场比赛都是难分
伯仲的较量。巴萨对阵马德里

竞技的西班牙内战看似巴萨
占优，实则不然。虽然两队在
欧洲战场还从未交手，但都是
联赛中的老熟人，彼此知根知
底，何况本赛季巴萨三战马竞
竟然都没取胜，看来这场较量
会很激烈。而切尔西和巴黎圣
日耳曼是八强中最没有恩怨纠
葛的两支队，偏偏抽到了一起，
看来这两支球队要写点新故事
了。1/4决赛两回合将分别于4
月1日、2日和4月8日、9日进行。

欧冠八强抽签出炉

复复仇仇吧吧，，皇皇马马！！悲悲催催了了，，曼曼联联！！

本报记者 胡建明

在球队刚刚从亚冠赛场回国
那天，鲁能守门员杨程就和本赛
季从鲁能转会天津泰达的老友
苑维玮在朋友圈里开起玩笑：

“你做好迎接我们南美三叉戟的
准备了吗？”

没想到还没等好友正式表
态，两天之后，鲁能就传出了勒夫
因伤缺阵的消息，“南美三叉戟”
如今变成了“双响炮”。

因为库卡已经带队打过了一
场中超比赛和两场亚冠比赛，天
津泰达对鲁能这个老对手已
经了

如指掌。同样，在鲁能眼中，泰达
也没有什么秘密可言。这个赛季
开始之前，鲁能阵中的周海滨和
苑维玮就转会对手阵中。

鲁能主帅库卡坦言，他已经
通过录像了解了泰达这个对手。

“我也知道我们有两名优秀的队
员转会到了他们队中，这对他们
是件好事情，到了那里他们会找
到属于自己的空间，我祝福他
们能在那里表现出自己应有的
水平。但不管怎么样，我们会赢
得最终的胜利。”库卡信心满满
地说。

没没了了““三三叉叉戟戟””鲁鲁能能也也想想赢赢

本报记者 胡建明

虽然鲁能在亚冠小组赛中
名列第一，但因为球队在客场打
浦项制铁中的表现不尽如人意，
库卡还是听到了一些质疑的声
音。在21日下午的训练结束后，
当记者们请库卡再聊一聊过去
的那场亚冠比赛时，库卡有些严
肃地说：“我们应该珍惜从日韩

带回来的4分，要不然我们现在
也不会排名小组第一。”

“在我们出去打亚冠之前，
大家可能觉得我们会拿到两场
平局，甚至有人会认为我们只能
拿0分，但我们最终拿回4分。”库
卡承认鲁能客场打浦项制铁的
比赛存在一些问题，但他也表
示，这些问题并没有发展到不可
控的地步。库卡说：“我回来也专

门开会和队员们聊过那场比赛，
我希望大家能放下包袱，不要再
想已经打完的比赛，大家应该把
精力放在即将到来的比赛上。”

客战浦项制铁，鲁能的防守
做得并不是很成功，这让很多球
迷想起了上赛季为球队立下汗马
功劳的铁闸麦克格文。21日，当有
记者和库卡聊起麦克格文时，库
卡显得有些不太高兴：“我知道他

上赛季表现不错，但那都已经是
过去的事了，我只知道现在我使
用的这些后卫状态都要比他好。”

库卡说：“我们赢大阪樱花
后，就没有人问过麦克格文。现在
打浦项制铁出了点问题，这些问
题都出来了。我知道很多球迷会
问你为什么不用蒿俊闵？为什么
不用麦克格文？我也希望能找机
会给大家做一下解释。”

库库卡卡：：要要珍珍惜惜亚亚冠冠客客场场带带回回来来那那44分分

库卡带领球队训
练。
本报记者 王鸿光 摄
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